
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年５月１８日発行 

広瀬中学校だより 第２号 

文責：吉田 茂延 

木々の新緑も色濃くなり、風薫るさわやかな季節となりました。新年度が始まり 1ヶ月が過

ぎ、生徒は新しい学年・環境で学習や部活動に意欲的に取り組んでいます。 

 

本校では「生徒の学習意欲（やればできる感）を高めるこ

と」、「学習習慣、基礎・基本の定着を図ること」を目的とし、

各学期に 1回、チャレンジテストを実施しています。教科は英

語と数学で、朝礼前の 10分間、合格点（80点以上）を目指

し問題に取り組みます。 

今年度 1回目のチャレンジテストは 5月 10日（水）、教科

は数学でした。頑張った学年、厳しい結果だった学年、結果

はいろいろだったようですが、今後も意識を高く、自分なりの

目当てをもってチャレンジテストに臨んでほしいと思います。 

第１回チャレンジテスト（数学） 

 部活動、頑張っています！ 

安来市ブロック大会や東部地区吹奏楽祭まで、あと 1 ヶ月を切りました。1年生も正式に部活動に

参加するようになり、放課後の活動場所には以前にも増して活気があふれています。そこで、各部の

キャプテン・部長に現在の部活動の様子や、大会やコンクールに向けた意気込みを聞いていますの

で紹介します。 

吹奏楽部は新たに８人の部員を迎え、新体制になりました。１年

生の元気な姿に、２・３年生も刺激を受け、初心を思い出し、部活

動に取り組んでいます。ゴールデンウィークが終わり、いよいよコ

ンクールに向けて本格的な練習が始まりました。「明るく、楽しく、

元気よく」私たちの音色を会場いっぱいに響かせられるよう、本番

まで努力を重ねていきます。応援、よろしくお願いします。 

吹奏楽部 

 女子バレーボール部は、安来ブロック大会に向けて毎

日一生懸命練習をしています。試合形式での練習では、

一人ひとりが声を掛け合って、ボールを絶対落とさない

という気持ちで取り組んでいます。その気持ちを大会で

も出すことができるよう、残り少ない時間を大切にチー

ム一丸となって頑張ります。そして大会当日は、今まで練

習したことを悔いを残すことなく出し切ります。応援よろ

しくお願いします。 

女子バレーボール部 

 僕たち野球部は、安来ブロッ

ク大会に向けて、練習でしっか

り声を出し雰囲気を盛り上げた

り、いつもより大きな声であい

さつすることを意識して活動に

取り組んでいます。大会ではチ

ーム全員が力を出し切り、優勝

できるように頑張ります。応援

よろしくお願いします。 

野球部 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 
   

 

 

 

 

女子ソフトテニス部は３年生１名、２年生１０名で昨年秋から

練習をしてきました。小さな目標に笑顔と元気を忘れずに全力

で挑み、現在は大きな目標を掲げ、日々の練習に励んでいま

す。１年前に経験した県大会の舞台に、次は２年生と１年生１３

名を加えた２４名全員で行きたいです。２年半の部活動の成果

が最高の結果につながるよう頑張ります。 

                  3日(土) 東部地区吹奏楽祭   5日(月) 壮行式 

6日(火)・7日(水) 安来ブロック大会(市総体)※予備日 8日  13日(火) 内科検診(2年) 

14日(水) 耳鼻科検診(1年)   19日(月)～ テスト前部活動休止期間   

20日(火)・21日(水) 高校等説明会   20日(火)・21日（水）・22日(木) 教育相談 

20日(火) 内科検診(1年)    23日(金) テスト前クリーンデー   

26日(月)・27日(火) 期末テスト 

新型コロナウイルス感染症によって奪われた当たり前の日常が戻ってきた、やっとそう感じら

れるようになった今日この頃です。もちろん換気や手洗い等、必要とされる感染症対策は行い

ながらですが、これからより一層、生徒たちの活動・体験を豊かなものにしていければと考え

ています。保護者、地域の皆様にはいろいろお願いすることもあろうかと思いますが、ご理解

ご協力いただきますようよろしくお願いします。 

男子ソフトテニス部は「誰からも応援

してもらうことができる」ようになるた

めに、日々の練習を集中し頑張っていま

す。課題は「声出し」です。元気よく試合

ができるようになるために克服してい

きたいです。そして、安来ブロック大会

を突破し、県総体でも上位に入り、中国

総体に出場することが目標です。これま

で、様々な大会に参加させてもらってい

るので、感謝の心をもって大会に臨み、

力を出し切りたいです。 

剣道部は安来ブロック大会に向け

て、日々自分に厳しく、お互いに協

力し合いながら集中して稽古をして

います。安来ブロック大会の目標は

団体、個人ともに県総体出場枠をと

ることです。三年生は最後の総体な

ので、悔いの残らないように頑張り

ます。剣道部は「剣道、即、生活」を

実践し、皆さんから応援されるよう

な部を目指していきます。新入部員

も加わり、新チームとしてより強く、

応援される広中剣道部になりたい

です。安来ブロック大会に向けて力

を合わせて頑張ります。 

男子バレーボール部は、明るく元気な部活です。新入生を迎え、前よりも明るさが増したと思います。

６月には安来ブロック大会、７月には県総体が控えています。僕たちのチームは平均身長が高いところ

が長所なので、その長所を生かし、中国大会出場目指してチーム一丸となって頑張ります。応援よろしく

お願いします。 

今回は紹介しませんでしたが、部活動以外でも、クラブチーム等の活動を頑張っている生徒が多

数います。保護者の皆様をはじめ地域の皆様も、引き続き広中生の応援、よろしくお願いします。 

女子ソフトテニス部 

男子ソフトテニス部 

男子バレーボール部 

剣道部 


